

Ehrung für Thomas von Naguschewski



Im Rahmen der Deutschen Hallen-Meisterschaft der männl. U16 am 06./07. April 2019 in Leichlingen wurde Thomas von Naguschewski für seine Verdienste insbesondere um den rheinischen Jugendfaustball mit der Ehrennadel des DTB ausgezeichnet. Thomas von Naguschewski bekleidete bis vor kurzem das Amt des TK-Vorsitzenden Faustball im RTB und war bereits in früheren Jahren stv. TKVorsitzender und LJFW. Sein Amtsnachfolger Wolfgang von Neuß überreichte die Ehrennadel und Urkunde und dankte Thomas nochmals für seine geleistete Arbeit.